

RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITE PAR LA PRESIDENTE

Déjà plus d'un an que s'est déroulée notre dernière Assemblée Régionale à Calais.

L'année qui vient de s'écouler n'a pas vraiment été un long fleuve tranquille, on ne peut que s'émouvoir devant les images terribles des séismes survenus en Turquie et en Syrie qui ont faits 56000 morts.

Cette actualité faisait presque oublier la guerre en Ukraine qui pourtant s'enlise avec son cortège de morts et de blessés, avec de très sérieux soupçons d'escalade.

Pour ajouter à l'horreur, les médias se sont fait l'écho de l'attaque meurtrière du Hamas en Israël suivie de la sévère riposte sur la bande de Gaza.

Pendant ce temps l'Angleterre couronnait son Roi, (plutôt pacifique) ! Erdogan était réélu en Turquie, le Niger et le Gabon fomentaient des coups d'Etat rejetant du même coup l'influence de l'état français.

En France, comme il fallait s'y attendre la réforme des retraites était à l'ordre du jour, toutes les contestations et manifestations n'y ont rien changé. Cette réforme destinée à pérenniser notre système de répartition présente à mon avis des injustices que connaissent actuellement certains de nos collègues qui auraient pu être dans cette salle aujourd'hui mais qui doivent prolonger leur activité alors qu'ils ont cotisé les trimestres requis. La loi à finalement été votée grâce au précieux 49,3.

A peine, les manifestations en sommeil qu'un regrettable accident policier remettait de jeunes sauvages dans la rue avec tout le cortège de très graves incivilités.

L'assassinat du Professeur Dominique Bernard a fait ressortir l'urgence d'une loi sur l'immigration, celle-ci, votée et ensuite détricotée répondra t'elle aux problèmes de violences ?

Tout cela dans un climat d'inquiétude face au dérèglement climatique et ses conséquences puisque nous avons connu une sécheresse sans pareille, de grosses chaleurs alimentant les incendies et finalement des inondations qui ont plongé des villages entiers dans le désarroi le plus total.

A cela s'est ajouté en 2024 les revendications des agriculteurs qui ont manifesté leur mécontentement en bloquant les routes avec leurs tracteurs.

Le pouvoir d'achat quant à lui semble stagner en dépit des « paniers anti inflation » et de la diminution de l'inflation qui ne semble pas prendre en compte le coût exorbitant de l'énergie.

Notre Fédération est bien consciente de cette érosion du pouvoir d'achat auprès des retraités qui sont un rouage de la société en étant présents au sein de leur commune, dans les associations et surtout auprès de leur famille, ascendants et descendants, pour preuve, il est difficile de trouver une date qui convienne à nos retraités tellement ils sont actifs. Ces activités leur occasionnent des frais, notre Fédération en a conscience, c'est pourquoi nous actionnons régulièrement auprès des caisses de retraites pour obtenir des revalorisations.

En effet, fort de ses 5008 adhérents, notre Président a pu négocier à deux reprises des augmentations auprès de la CGP concernant le régime de maintien de droit, à savoir 3 % en janvier 2023 et 3,50% en décembre 2023, ce qui fait un total de 6,50% pour l'année.

Le nombre de nos adhérents est une force dans les négociations, les 5000 adhérents que compte notre Fédération Nationale s'ajoutant aux 5000 adhérents de l'amicale des retraités de la Banque Populaire ont permis d'intégrer la CFR qui représente 1 600 000 retraités.

Notre Région quant à elle comptait 377 adhérents au 31 Décembre 2023 contre 371 en 2022, nous plaçant ainsi au 5^{ème} rang au niveau national.

Nous arrivons à stabiliser voire à augmenter légèrement le nombre de nos adhérents en dépit des nombreux décès que nous avons eu à déplorer et ceci grâce à 16 nouveaux adhérents.

Notre action se manifeste par l'information de la CFR et de l'UFRB diffusée régulièrement par internet, nous sommes à l'écoute de chaque demande pour y répondre dans les meilleurs délais, mais conscients que notre Fédération doit être davantage connue des retraités nous avons lancé une campagne d'adhésion courant février 2024 par l'envoi de 348 courriers aux prospects sortis de la liste qui nous a été accordée par BPCE Mutuelle. A ce jour, nous comptabilisonsretours. Nous n'en resterons pas là car la Caisse d'Epargne des Hauts de France nous a promis de fournir la liste des personnes retraitées à raison de 2 envois par an.

Nous comptons également sur vous tous pour être les ambassadeurs de notre Fédération par le biais du bouche à, oreille. Des flyers sont à votre disposition pour étayer votre argumentation.

Enfin, toujours dans le but de faire connaître notre Fédération, 2 ou 3 membres de notre équipe seront présents lors des réunions de préparation à la retraite organisées par la Caisse d'Epargne qui a accepté de nous inclure dans les intervenants,

J'en profite pour remercier la Caisse d'Epargne d'avoir répondu à une demande datant de plusieurs années, c'est une avancée très importante pour nous.

Depuis notre dernière AGR à Coquelles le 2 Mars 2023, nous avons communiqué auprès de, l'ensemble de nos adhérents par l'envoi des rapports de l'Assemblée.

Toute l'année, régulièrement Michel HAUTECOEUR communique les informations mensuelles de l'UFRB et de la CFR.

Le 14 Mars 2023 le Conseil National s'est déroulé en visio conférence, vos représentantes, Andrée SWINIARSKI et Françoise HAUTECOEUR étaient présentes.

Le 21 juin le Conseil National s'est réuni à Lyon, Andrée SWINIARSKI était présente.

Le 23 Juin, lors de l'inauguration du siège de la Caisse d'Epargne, Andrée SWINIARSKI et Georges PAPAJAK étaient présents.

Le 7 Septembre, Françoise et Michel HAUTECOEUR ont rencontré Gérard CARON et la responsable de l'Office du Tourisme à St Quentin en vue de la préparation de l'AGR du 14 Mars 2024.

Le 21 Septembre 2023, Réunion des Trésoriers à Clermont Ferrand, notre trésorier, Jacques DEWEZ était présent.

Le 21 Septembre, Réunion du Conseil National à Clermont Ferrand, vos représentantes Andrée SWINIARSKI et Françoise HAUTECOEUR étaient présentes.

Le 22 Septembre, Journée plénière des Assises Nationales à Clermont Ferrand, notre délégation régionale était composée de : Marc DEBYSER, Jacques DEWEZ, Françoise et Michel HAUTECOEUR, Guy SELLIER, Philippe SECKET, Daniel TRICOT, Andrée SWINIARSKI.

Le 9 Octobre, envoi d'un courrier de la Présidente à tous les adhérents concernant le déroulement des Assises.

Le 24 Novembre, réunion du Conseil Fédéral Régional à Lens.

Le 7 Décembre, Conseil National à Toulouse, Andrée SWINIARSKI et Françoise HAUTECOEUR étaient présentes.

Le 10 Décembre communication par la Présidente à tous les adhérents concernant la revalorisation du régime de maintien de droit. L'édition des courriers a été assurée par Evelyne NACHEL.

En fin d'année envoi de souhaits de Noël et des vœux aux adhérents par Françoise et Michel HAUTECOEUR.

Le 3 Janvier 2024, notre Trésorier Jacques DEWEZ a envoyé l'appel à cotisation pour l'année 2024.

Le 25 Janvier 2024, déplacement de Françoise et Michel HAUTECOEUR à St Quentin pour affiner les détails de la présente Assemblée en présence de notre collègue Gérard Caron et de Sarah (Office du tourisme)

Le 25 Janvier 2024, journée d'information de BPCE Mutuelle à Paris, votre Déléguée Andrée SWINIARSKI était présente.

Le 31 Janvier 2024, réunion du Conseil Fédéral Régional à Lens.

Le 6 Février, notre Trésorier, Jacques DEWEZ, faisait parvenir l'invitation à la présente Assemblée à tous les adhérents.

Début février 2024, tri et croisement des fichiers BPCE Mutuelle et Fédération en vue de l'envoi des courriers aux prospects, publipostage assuré par Evelyne NACHEL.

Le 21 février 2024 mise sous pli par Georges et Bernadette Papajak et Michel et Françoise Hautecoeur des 348 courriers destinés aux prospects.

Voici donc la liste de nos actions au cour de l'année. Parmi les communications aux adhérents, il y a malheureusement l'information concernant les personnes décédées.

En 2023, nous avons déploré la perte de :

Madame Jeannine BEUGNET, Messieurs Christian BLAECKE, Paul DECOURTRAY, Jacky FARCY, Daniel JAN, Jacques VILAIN, Bernard WATTEBLED

Nous les avons connus, côtoyés et estimés, nous gardons une pensée attristée pour eux et présentons nos condoléances aux familles tout en les assurant de notre aide avec le service d'aide aux familles endeuillées assuré de façon efficace par Guy LEROY.

Merci de votre aimable attention